



¿LA MEDICACIÓN TIENE COSTO?

La medicación para el tratamiento de la EM no tiene costo para el paciente. Se financia a través del Fondo Nacional de Recursos (FNR). Solo en algunos casos específicos se cobra un timbre valor \$ 32 (treinta y dos pesos uruguayos) como parte del trámite con el FNR. Este monto puede variar.

Por cualquier otra información o duda sobre procedimientos, trámites o especialistas, consultá siempre a tu médico tratante. Él podrá asesorarte sobre todo lo relacionado a la EM en Uruguay y sobre cómo es el camino a seguir en tu caso en particular.

En Uruguay las personas con EM nos acompañamos y trabajamos juntos desde [EMUR](#) para lograr el acceso a todos nuestros derechos y mejorar nuestra calidad de vida. EMUR está asociada a la [Federación Internacional de la Esclerosis Múltiple](#) que reúne a los pacientes con EM de todo el mundo, una comunidad amplia, diversa y activa que trabaja cada día para estar más conectados. Sumate a nuestra comunidad. ¡Contá con nosotros! Juntos el camino es más fácil.

Además de los tratamientos médicos, es indispensable que realices [rehabilitación física](#) y [cognitiva](#), ya que hay evidencia de que enlentece la progresión de la enfermedad. También te recomendamos que tengas en cuenta algunas pautas sobre tu estilo [de vida](#) y que cuides tu salud mental y emocional, con el acompañamiento de profesionales.



[¿A qué especialista debo recurrir para tratar la EM?](#)

[¿Qué otros especialistas deberías ver?](#)

[¿El tratamiento de la EM es permanente?](#)

[¿Qué medicación para tratar la EM me recetará el neurólogo?](#)

[¿Cómo accedo a la medicación?](#)

[¿La medicación tiene costo?](#)

Contacto

Nombre:

Apellido:

Teléfono:

Mail:

Consulta:

Enviar

Recibe nuestro boletín



Nombre

Apellido

Mail

Suscribirme

Un desarrollo de:



La información de este sitio no sustituye de forma alguna la relación entre la persona con EM y los profesionales de la salud. En caso de duda siempre debe consultar a su médico de referencia. Por criterios de simplificación en la redacción y de comodidad en la lectura, hemos optado por usar términos generales como neurólogos, médicos y trabajadores, y sin que ello tenga connotaciones de discriminación de género.